



心豊かに たくましく 自ら学び 自ら律する 花園の子

令和7年12月24日
京都市立花園小学校
校長 太田隆司

E-mail : hanazono-s@edu.city.kyoto.jp TEL : 841-6900 FAX: 841-6904



学校教育目標
心豊かに
たくましく
自ら学ぶ
花園の子

冬休みを前に



今年も残りわずかとなりました。子どもたちは日々の学習や行事を通して、大きく成長しました。保護者の皆様には、温かいご支援をいただき、心より感謝申し上げます。また、朝夕、冷え込みの厳しいこの季節にもかかわらず、見守り隊や地域委員のみなさまに毎日見守っていただいている。みなさまのおかげで、児童たちは安心して登下校できています。改めてお礼を申しあげますとともに、今後ともよろしくお願ひいたします。

ご家庭でも、冬休みの過ごし方についての話題が出ていることかと思います。子どもたちにとって有意義な休みとなるよう、学校では、子どもたちに「冬休みのくらし」を配布し、安全指導など行っています。冬休みは、家族と過ごす時間や、自分の好きなことにじっくり取り組む大切な期間です。しかし、生活リズムが乱れやすい時期もあります。早寝・早起き、バランスのよい食事を心がけ、健康に過ごしましょう。また、交通安全や火の取り扱いには十分注意してください。宿題や読書など、学びの時間も取り入れながら、充実した休みを過ごしてほしいと思います。

新しい年も、子どもたちが笑顔で学び、成長できるよう、教職員一同努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。



お知らせ

12月

4年 フレジョイントプログラム 5・6年 ジョイントプログラム

1月13日(火)～1月20日(火)にかけて4教科(国算社理)のテストを行います。

出題予定表で内容をチェックし、冬休みの宿題として配布している練習冊子や教科書などを使ってしっかり復習しましょう。

親子読書

各学年冬休みの宿題で、親子読書を出しています。親子読書プリントを配布していますので、取り組んでいただくようお願い致します。冬休みの時間だからこそ本の世界にじっくり浸るのもいいですね。

個人懇談会ありがとうございました

15日(月)～19日(金)と個人懇談会ありがとうございました。限られた時間ではございましたが、保護者の方とお話しできる貴重な機会となりました。

また、学校評価アンケートもお忙しいなかお答えいただき、ありがとうございました。今後の学校教育活動に生かしていきます。まだの方がおられましたら、こちらのQRコードよりご回答よろしくお願ひいたします。



日	曜	冬休み・1月の行事予定	保健	学び	その他
1	木	元旦			
2	金	学校閉鎖日			
3	土				
4	日				
5	月				
6	火				
7	水	登校指導 3学期始業式 給食開始 4時間授業(13:30下校)			
8	木	5時間授業(14:15下校) ALT	身枯惣(高)		
9	金	放課後まなび教室開始	身枯惣(は・中)	○	
10	土				
11	日				
12	月	成人の日			
13	火	委員会活動9回目⑥	身体計測(低)	SC 銀行振替日	
14	水	リーダー会議(中間)	フッ化物洗口	○	
15	木	登校指導 保健の日 安全の日	生活調べ提出(1年生・はなぞの)		
16	金	親子読書の日 避難訓練(地震)②			
17	土				
18	日				
19	月	給食の日 たてわりあそび(ロング)		○	
20	火		学校保健委員会	SC	
21	水	食の指導④(3-1) 育成学級小さない巨匠展作品づくり2回目 10:00～11:00	フッ化物洗口	○	
22	木	1年校内授業研究(1-1以外給食後13:15完全下校)			
23	金			○	
24	土				
25	日				
26	月			○	銀行再振替日
27	火				SC
28	水	食の指導④(2-1) 6年 演劇鑑賞教室pm	フッ化物洗口	○	
29	木	ALT 学種発表会前日リハーサル 学習発表会前日準備(6年生以外5時間終了後完全下校)			
30	金	学習発表会		○	
31	土				

2月の予定

2日(月) 6年 科学センター学習 5年 音楽鑑賞教室 pm 2日(月)～6日(金) 給食週間
3日(火) 委員会活動⑥(最終) 5日(木)～8日(日) 小さな巨匠展 9日(月)～20日(金) ふきのとう読書週間
10日(火) クラブ活動9回目⑥(3年生クラブ見学) 12日(木) 校内授業研究(4-1以外5時間終了後完全下校)
13日(金) 新1年生半日入学体験 17日(火) クラブ活動⑥(最終)
25日(水)～27日(金) 国工展 25日(水) 参観・懇談会(は・低) 26日(木) 参観・懇談会(高)
27日(金) はなぞの学級 科学センター



12月の活動のようす



6年 日新電機 出前授業

11月25日(火)の3・4時間目に、日新電機の方々が来て、出前授業を行ってくださいました。レモン電池や水素電池、人力発電と、様々な「発電」について実際に実験しながら、わかりやすく理解を深めることができました。人力発電を通して電気の大切さについても気付くことができました。



6年 双ヶ丘中学校半日体験



12月1日(月)の午後、6年生が双ヶ丘中学校の半日体験に行きました。生徒会が企画してくれたゲームに盛り上がり、緊張がほぐれたあとは体験授業。各教科に分かれて授業を受けました。入学まで4か月を切っています。改めて「進学」を意識する半日でした。

はがきの学級 双ヶ丘ブロック作品づくり



12月10日(水)に、育成学級の双ヶ丘ブロックで合同作品づくりを行いました。5校で30名以上の子どもたちが集まって「小さな巨匠展」にむけて活動しました。はじめは緊張していたようですが、すぐに打ち解けて作品づくりを楽しんでいました。1月に予定している2回目も楽しみですね。

5・6年 助産師による妊娠・出産に関する改修講習



12月4日(木)に、助産師さんに来ていただいて、妊娠・出産に関する学習を行いました。これまで保健や理科の学習で、妊娠・出産について学んでいる5・6年生の子どもたち。今回の事業で「命の尊さ」について改めて考えを深めることができました。

校内持久走記録会



12月3日(木)は、校内持久走記録会でした。寒さを感じられる日でしたが、子どもたちは一生懸命走りきました。

保護者のみなさまには、沿道で温かい声援を送っていただき、子どもたちの大きな励みとなりました。大会を通して、体力だけでなく、挑戦する気持ちや仲間を応援する心も育まれたこと思います。

今後も、健康な体づくりと、最後までやり抜く力を大切にしていきたいと思います。



4年 社会見学(琵琶湖疏水記念館)



12月5日(金)に琵琶湖疏水記念館に社会見学に行きました。

琵琶湖疏水について学んできたことを実際にインクラインなどを目にすることで、より学びを深めることができます。百聞は一見に如かず…見て学ぶことの意義は大きいですね。



6年 薬物乱用防止教室

12月12日(金)に、薬剤師さんに来ていただいて、薬物乱用防止教室を行いました。

薬物が思っているより身近なところにひそんでいるという怖さを学びました。

